

Pemex tiene nota BB-, reafirma Fitch

La agencia calificadora Fitch Ratings reafirmó las calificaciones de incumplimiento de Pemex como emisor en moneda local y extranjera de largo plazo en BB-, y mantuvo su perspectiva estable, lo que a su vez “refleja la perspectiva soberana de México”. Destacó que la compañía seguirá necesitando un apoyo significativo del gobierno en el corto plazo pues el vínculo moderado entre las calificaciones de la firma energética y las de México refleja el retraso y la incertidumbre de lograr un apoyo significativo del gobierno debido a las dificultades financieras que enfrenta como resultado de los altos impuestos y su elevada necesidad de inversión para producir.